

Témoignages de joueurs

ça m'est tombé dessus

Par [Profil supprimé](#) Posté le 31/12/1969 à 23:00

Merci pour le livre en question, je vais aller à la Fnac.

Moi j'ai fait barrage avec l'interdiction puisque je n'achète que très rarement de tickets à gratter (quoique parfois) et ne joue pas en ligne.

Mon interdiction date de 6 ans environ, je suis toujours en thérapie et celle-ci a échoué ... c'est quand même incroyable que l'envie revienne en force comme ça, pourquoi ça ne passe pas, il sert à quoi le psychiatre ?

J'ai envie de la lever, je ne l'ai pas fait mais j'ai si peur un jour de succomber d'écrire ma lettre REE .

Et moi qui me croyais si forte, on n'est vraiment rien il y a toujours ce vice qui vous poursuit. "De la nostalgie" me dit mon psy quel con ! puisqu'il ne peut rien y faire malgré ce qu'il m'avait promis au début, malgré sa thérapie mais je lutte, venir ici fait du bien pour lire d'autres témoignages.

Bon courage à vous aussi qui souffrez